

Palais de la decouverte

AU DÉBUT DE LA VISITE NOUS SOMMES ALLÉS VOIR L'EXPOSITION SUR LE TERMITE ET LA FOURMI. APRÈS AVOIR RÉPONDU AUX QUESTIONS, NOUS SOMMES ALLÉ VOIR L'EXPOSITION SUR LES PLANÈTES, PUIS MME PERUCHO NOUS A FAIT L'EXPOSÉ SUR LES MATHÉMATIQUES. NOUS SOMMES ENSUITE ALLÉS MANGER, ET ON A REGARDÉ LES AFFICHES SUR LES MURS. ENSUITE ON A ÉTÉ VOIR L'EXPOSITION SUR L'ÉLECTROSTATIQUE C'ÉTAIT TRÈS INTÉRESSANT, APRÈS CELA NOUS SOMMES ALLER VOIR LES PANNEAUX SUR LES SÉISMES ET RAZ DE MARÉES. APRÈS NOUS SOMMES ALLÉS VOIR LES RATS QUI ÉTAIENT TRÈS INTELLIGENTS.

DE CLÉMENT A